

LA SARRAZ Association scolaire intercommunale de La Sarraz et environs et Veyron Venoge

Première cantonale pour l'ASISEVV

Par
Christian Dutoit

Mardi dernier en début de soirée, l'établissement scolaire Guébettes 2 a vu se dérouler la première séance d'installation, à l'échelon cantonal, d'un conseil d'établissement, celui de l'ASISEVV. Rappelons d'abord que ce sigle désigne l'association scolaire intercommunale de La Sarraz et environs et Veyron-Venoge, qui regroupe 13 communes.

Pour cette première, quelques invités de marque, en particulier Anne-Catherine Lyon, conseillère d'Etat en charge de la formation et de la Jeunesse, Jacques Bezençon, préfet adjoint du nouveau district de Morges ainsi que MM. Daniel Christen, Pierre Jaccard, Giancarlo Valceschini et Jean-Michel Jacquemet, représentants de la Direction générale de l'enseignement obligatoire. La séance a été ouverte à 19 h 30 par François Cloux, président du comité de direction de l'ASISEVV, qui a immédiatement cédé la parole à Anne-Catherine Lyon. Celle-ci a tout d'abord exprimé son admiration pour la célérité avec laquelle la commission de transition (qui assurait l'intérim entre la défunte commission scolaire et le conseil d'établissement) a travaillé pour finaliser la mise sur pied de ce conseil. Elle a ensuite souligné que le but de cette nouvelle entité était de



Le bureau du nouveau conseil: Le président Didier Vanbeneden, La secrétaire, Christelle Schwab et Serge Clément, vice-président.

rendre l'école vivante par une prise en compte de tous ses paramètres sociaux et environnementaux tout en faisant le lien entre le canton et le comité de direction pour faire de l'instruction publique un instrument qui suscite la passion et non plus la controverse.

François Cloux a quant à lui mis l'accent sur le coût important de la formation et adjuré le conseil fraî-

chement constitué de proposer des solutions raisonnables, financièrement parlant, aux problèmes qu'il aurait à affronter. Puis on est passé à l'élection du président, en la personne de Didier Vanbeneden, d'un vice-président, Serge Clément et d'une secrétaire, Christelle Schwab.

François Cloux a chaudement remercié les membres de la commission de transition pour l'intense travail qu'ils ont fourni pour installer si vite ce conseil, maintenant opérationnel avant de laisser la place au nouveau président. Celui-ci a défini dans les grandes lignes les compétences de l'organe qu'il va diriger, à savoir intégrer au mieux l'école dans son environnement, souhaitant du même coup que son conseil soit un lieu d'écoute et de discussion où toutes les parties pourront librement exprimer leurs demandes et y trouver des solutions, en partenariat avec le comité de direction. Didier Vanbeneden n'a pas occulté le fait qu'il restait de nombreuses inconnues dans ces déclarations d'intention, mais aussi émis le vœu que l'usage et le temps y apporteraient des réponses.

Puis François Cloux a levé cette première et brève séance et invité l'assistance à un apéritif servi dans les couloirs de l'établissement scolaire, permettant aux différents partenaires de poursuivre plus avant des conversations que l'on souhaite instructives... pour le bien futur de nos écoliers! ■



Anne-Catherine Lyon : L'école doit être vivante. François Cloux, lui, reste pensif...

ChD



Didier Vanbeneden, élu président du conseil d'établissement a déjà une solide expérience de la question scolaire.

ChD